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WONOSARI (KR) - Bu-

pati Gunungkidul H Su-

naryanta membuka festi-

val reog dan jathilan di

area parkir Taman Buda-

ya Gunungkidul (TBG).

Festival diikuti perwakil-

an dari 18 kapanewon se

Gunungkidul mulai, Senin

(13/6) hingga Kamis (16/6).

Kegiatan yang didukung

dana keistimewaan ini ju-

ga untuk memeriahkan

Hari Jadi ke 191 Kabupa-

ten Gunungkidul. ”Festi-

val ini merupakan salah

satu upaya untuk tetap

melestarikan seni dan bu-

daya di Gunungkidul. Ter-

bukti sebanyak perwakil-

an 18 kapanewon meng-

ikuti festival,” kata Bupati

Gunungkidul H Sunar-

yanta.

Pembukaan ditandai de-

ngan pemukulan gong.

Kegiatan dihadiri Kepala

Dinas Kebudayaan (Dis-

bud) Gunungkidul Agus

Mantara MM, Jajaran

Forkopimda dan undang-

an. Pelaksanaan festival

juga disiarkan secara live-

streaming di kanal you-

tube Kabudayaan Gu-

nungkidul. Kepala Disbud

Gunungkidul Agus Man-

tara menambahkan, festi-

val ini diikuti 18 grup reog

dan 18 grup jathilan per-

wakilan 18 kapanewon.

Selain untuk ajang pembi-

naan dan pelestarian, juga

menjadi ruang bagi para

peserta untuk berkom-

petisi. ”Nantinya  juara

akan memperoleh tropi,

piagam dan uang pembi-

naan,” jelasnya. (Ded)

Festival Reog dan Jathilan

TEMON (KR) - Saat ini

tujuan utama wisatawan

ke Candi Borobudur, tapi

dengan adanya YIA

didukung keberadaan ho-

tel-hotel berbintang salah

satunya Grand Dafam

Signature tentu para wisa-

tawan akan mampir dan

menginap di Kulonprogo

serta menikmati destinasi

wisata Kulonprogo, se-

belum ke Borobudur. ”Dari

sisi alam, keindahan alam

Kulonprogo untuk di-

jadikan destinasi wisata

sangat komplit. Ada

kawasan pantai, pegunun-

gan dan waduk Sermo

yang saat ini sedang kita

branding menjadi danau,”

kata Penjabat (Pj) Bupati

Kulonprogo Drs Tri Sakti-

yana saat Trial Opening

Grand Dafam Signature

Yogyakarta International

Airport, di Temon, Rabu

(15/6).

Trial opening dihadiri

Dirut PT Surabaya Mercu-

suar Indonesia, Herry Gu-

nawan, GM Grand Dafam

Signature International

Airport Yogyakarta, Heng-

ky Tambayong dan Ketua

DPRD setempat Akhid

Nuryati SE. Peresmian di-

awali tarian pembuka Tari

Angguk Parisuka dilanjut-

kan pemukulan gong oleh

Pj Bupati Tri Saktiyana.  

Tri Saktiyana  menyam-

but positif sekaligus bang-

ga atas kehadiran Grand

Dafam Signature di Kapa-

newon Temon Kabupaten

Kulonprogo. Sehingga ke

depan akan mengungkit

dunia kepariwisataan dan

meningkatkan perekono-

mian masyarakat. 

Sementara itu, GM Da-

fam Hotel Management

(DHM), Andhy Irawan

MBA mengungkapkan, se-

telah sukses membangun

hotel berbintang taraf in-

ternational, Grand Dafam

Signature Surabaya, PT

Surabaya Mercusuar Indo-

nesia bekerjasama dengan

DHM kembali mendirikan

Grand Dafam Signature

International Airport Yog-

yakarta sebagai hotel ber-

bintang taraf internasional

pertama di Kulon Progo.

”Grand Dafam Signature

International Airport

Yogyakarta merupakan ho-

tel kedua yang di opera-

sikan DHM dengan kate-

gori bintang 4 plus (Signa-

ture) dan hotel ke 25 dari

jaringan Dafam di seluruh

Indonesia,” kata Andhy

Irawan.

Hengky Tambayong me-

ngungkapkan, Grand Da-

fam Signature Yogyakarta

International Airport ber-

ada di seberang YIA. 

Memiliki 197 kamar mo-

dern yang dilengkapi fasili-

tas resto, pusat kebugaran,

ballroom, meeting room

dan fasilitas istimewa lain-

nya. Pihaknya berharap

kehadiran hotel tersebut

menjadi bagian penting da-

lam peningkatan pertum-

buhan ekonomi berkelan-

jutan dengan terus mela-

kukan inovasi yang tetap

menjaga kearifan lokal se-

bagai daya tarik dan daya

jual Kabupaten Kulonpro-

go. (Rul)

Ada Hotel, Mampir dan Menginap di Kulonprogo

WONOSARI (KR) - Dinas Pertananian

dan Pangan  Kabupaten Gunungkidul

terus mendorong petani dalam penggu-

naan  pupuk organic sebagai antisipasi

dari dampak jangka panjang penggunaan

pupuk kimia yang menyangkut tentang

penurunan produktifitas pertanian. Se-

kretaris Dinas Pertanian dan Pangan Gu-

nungkidul, Raharjo Yuwono, menyampai-

kan agar menggunakan pupuk berimbang

dan pemanfaatan pupuk organik sebagai

antisipasi menurunnya produktifitas per-

tanian yang disampaikan  melalui surat

edaran beberapa waktu lalu. ”Secara

umum  petani di Gunungkidul telah ba-

nyak menggunakan pupuk organik yang

berasal dari kotoran hewan ternak,” kata-

nya, Rabu (15/6).

Sementara Kepala Bidang Tanaman

Pangan, Dinas Pertanian dan Pangan

Gunungkidul, Sustiwi Ningsih, mengung-

kapkan, pihaknya dalam dua tahun ter-

akhir menaruh perhatian khusus dalam

penggunaan pupuk organik di lahan per-

tanian. Dorongan penggunaan pupuk or-

ganik dilakukan melalui program Unit

Pengolahan Pupuk Organik (UPPO) di se-

jumlah kelompok tani. Penggunaan pu-

puk kimia dalam jangka waktu yang lama

dan berlebihan dapat berdampak pada

berkurangnya kesuburan tanah pertani-

an. Berkurangnya kesuburan tanah oto-

matis akan mempengaruhi tingkat efi-

siensi usaha tani yang berujung pada

penurunan produksi pertanian. 

”Kalau secara umum dari dulu kan su-

dah banyak yang pakai pupuk kandang,

tapi  belum diolah  dan  masih banyak bib-

it rumput liarnya,” ujarnya. Dalam pener-

apan penggunaan pupuk organik,  yang

menjadi tantangan ialah merubah pola

pikir dan perilaku petani. (Bmp)

ANTISIPASI PENURUNAN PRODUKSI

Petani Diimbau Gunakan Pupuk Organik

WATES (KR)-Semua

patut mengucap syukur,

setelah beberapa waktu

lalu kegiatan ibadah haji

ditutup sementara akibat

pandemi Covid -19 yang

melanda dunia, akhirnya

kembali diselenggarakan

oleh Pemerintah Arab Sau-

di. Meskipun dengan bebe-

rapa persyaratan dan pro-

tokol kesehatan yang ha-

rus dipenuhi, tentunya ju-

ga demi kenyamanan dan

keamanan jemaah calon

haji (calhaj), agar terlin-

dungi dari berbagai virus

penyakit.

Sekretaris Daerah (Sek-

da) Kulonprogo Ir RM As-

tungkoro MHum memy-

atakan hal itu mewakili Pj

Bupati dalam pelepasan je-

maah calon haji di Masjid

Agung setempat, Kamis

siang (16/6). Astungkoro 

berpesan jika saat ini

ada varian baru Covid-19

yaitu Subvarian Omikron

BA.4 dan BA.5, karena itu,

harus tetap hati-hati da-

lam menunaikan ibadah

haji, selalu menerapkan

protokol kesehatan.

”Jemaah calon haji un-

tuk meningkatkan kesa-

baran, agar mendapat rid-

ho dari Allah SWT. Makan

dan minum yang cukup

agar tetap sehat. Serta to-

long menolong antar je-

maah Kulonprogo dan

memperluas ukuwah Isla-

miyah tali persaudaraan

dengan sesama muslim,”

ujar Astungkoro yang min-

ta jemaah ikut mendoakan

Kulonprogo agar dalam

lindungan Allah SWT, ter-

bebas dari bencana, dan

mampu mengatasi per-

masalahan, terutama da-

lam upaya pengentaskan

kemiskinan dan stunting.

Ketua Panitia Pembe-

rangkatan Haji Kulon-

progo yang sekaligus Kepa-

la Kantor Kemenag setem-

pat HM Wahib Jamil SAg

MPd menyampaikan, pada

awalnya Kulonprogo men-

dapat kuota sebanyak 253

orang. Namun adanya

pembatasan umur maksi-

mal 65 tahun pada 30 Juni

2022, maka hanya bisa

memberangkatkan 122 cal-

haj. Pembatasan umur ini

membuat 11 calon haji

mengundurkan diri se-

hingga jumlah calhaj ting-

gal 111 orang (48 laki-laki

dan 63 perempuan). Alas-

annya karena tidak bisa

bersaman dengan keluar-

ga. ”Isteri tidak bisa bersa-

ma suami, atau suami ti-

dak bisa bersama dengan

isteri,” kata Kepala Keme-

nag.

Selanjutnya, ada satu je-

maah yang mutasi ke Te-

manggung Jawa Tengah.

Sehingga jumlah Calhaj

Kulonprogo tinggal 110

orang. 

”Hal yang mendebarkan

ada tiga calon haji yang tes

PCR hingga tadi pagi be-

lum keluar. Namun alham-

dulillah pukul 13.00, tiga

hasil tes PCR keluar dan

hasilnya negatif,” ujarnya. 

(Wid)

110 CALHAJ DILEPAS

Bersyukur Ibadah Haji Kembali Diselenggarakan

WATES (KR) - Kendati di Kulon-

progo ditemukan kasus Penyakit

Mulut dan Kuku (PMK), tapi Peme-

rintah Kabupaten (Pemkab) Kulon-

progo tidak akan menutup Pasan He-

wan Terpadu Pengasih.

Kepala Dinas Pertanian dan Pa-

ngan (DPP) Kulonprogo Ir Muh Aris

Nugroho menegaskan, keputusan

tersebut didasari fakta di lapangan

bahwa hingga saat ini belum ada

sumber penularan kasus PMK di

pasar hewan tersebut.

”Meski tidak menutup pasar he-

wan terpadu tapi kami selalu men-

gawasi lalu lintas dan pemeriksaan

terhadap hewan ternak khususnya

yang bergejala klinis PMK,” kata

Aris, Rabu (15/6).

Dalam penanganan kasus PMK,

DPP punya standar operasional

prosedur (SOP). Hewan yang masuk

wilayah Kulonprogo harus dileng-

kapi surat keterangan kesehatan he-

wan (SKKH) dari daerah asal dan

bukan dari daerah wabah.

”Setelah sampai di Kulonprogo, pe-

ternak kami imbau segera mela-

porkan kepada dokter hewan setem-

pat agar dilakukan pemeriksaan. Di-

lanjutkan isolasi selama 14 hari, se-

lanjutnya barus bisa didistribusi-

kan,” tuturnya. Upaya lainnya, DPP

juga membagikan cairan desifektan

kepada setiap peternak hewan yang

ada di wilayah kerjanya.

Sementara itu Sumadi (56) peter-

nak sapi di Kalurahan Triharjo me-

ngaku khawatir dengan adanya te-

muan PMK yang menyerang sejum-

lah hewan ternak di Kulonprogo. Un-

tuk mencegah penyebaran PMK,

Sumadi secara berkala menyemprot-

kan cairan desinfektan di kandang

ternaknya. (Rul)

DINAS TAK AKAN TUTUP

Pasar Hewan Terpadu Pengasih

WONOSARI  (KR) - Pemerintah Ka-

lurahan Getas, Kapanewon Playen, Gu-

nungkidul  dipastikan sudah  dapat men-

cairkan dana desa tahun anggaran 2022.

Pencairan tersebut dapat dilakukan sete-

lah adanya keputusan hukum tetap da-

lam perkara penyalahgunaan dana desa

atau korupsi oleh  DH mantan staf ben-

dahara Kalurahan Getas. 

Kepala Bidang Pemberdayaan Masya-

rakat, Dinas Pemberdayaan Masyarakat

dan Kalurahan, Pengendalian Penduduk

dan KB Gunungkidul, Subiyantoro,

membenarkan hal tersebut. Pada detik-

detik akhir batas waktu pencairan, kepu-

tusan pengadilan yang telah dikeluarkan

telah memiliki kekuatan hukum tetap.

Sehingga kemudian akhirnya pencairan

dapat segera diproses.ìBupati Sunaryan-

ta  sudah berkirim surat ke Kementerian

Keuangan dan permohonan pencairan ke

KPPN,î katanya, Kamis  (16/6).

Dari informasi yang diterima, sebelum-

nya terdakwa sempat akan mengajukan

banding atas putusan hakim tersebut.

Namun kemudian gugatannya ditolak

sehingga putusan pengadilan telah ber-

status inkrah. Pemerintah Kalurahan

Getas pun kemudian berkirim surat ke

Bupati Gunungkidul sebagai persyarat-

an pencairan dana desa tahun 2022 yang

sempat terhambat. Dengan demikian pi-

haknya memastikan bahwa  putusan pe-

ngadilan  itu sudah memiliki putusan

hokum tetap. Kemudian dari putusan pe-

ngadilan tersebut Lurah Getas langsung

berkirim surat ke Bupati  Gunungkidul

dengan melampirkan putusan pengadil-

an. Sehingga dengan dasar itu  pemkab

langsung  memproses untuk dana desa.

Ditambahkan, dari hasil koordinasi de-

ngan KPPN, seharusnya  dalam waktu

dekat ini dana desa Kalurahan Getas su-

dah dapat dicairkan. Berdasarkan Per-

aturan Menteri Keuangan nomor 190

tahun 2021, Kalurahan Getas menerima

dana desa sebesar Rp. 962 juta pada ta-

hun 2022 ini. (Bmp)

PROSES HUKUM  KORUPSI SELESAI

Kalurahan Getas Sudah Bisa  Cairkan Dana Desa

KR-Widiastuti 

Para calhaj saat di Masjid Agung Kulonprogo.

KR-Asrul Sani

Drs Tri Saktiyana (tiga kiri) menyaksikan pe-

mukulan gong pada trial opening Grand Dafam

Signature IAY. 

KR-Dedy EW

Bupati beserta undangan dan sebagian peserta

festival reog-jathilan.


